

## **Le 1er mai, pour la paix, pour les droits, pour la liberté et pour les statuts**

Dans un contexte tant national qu'international inquiétant, il paraît indispensable de **rappeler notre attachement à la paix et à la défense de nos droits, libertés et statuts.**

Le monde de l'enseignement et plus largement le monde de la culture sont attaqués ici comme aux Etats-Unis, où Trump s'est empressé de museler les universités et les chercheurs dès le début de son mandat.

Dans l'Éducation Nationale, les coupes budgétaires, la suppression de postes, la fermeture de classe, le gel du point d'indice et désormais le jour de carence combiné à la baisse de l'indemnisation à 90% des congés maladie ordinaires sont autant de signes de la volonté affichée de saccager les services publics au nom d'une « économie de guerre ».

La casse des statuts, les pactes RCD, mais aussi les réformes du lycée, du lycée professionnel, du bac, de la formation et du mode de recrutement des professeurs sont des attaques constantes contre les agents et les élèves. Localement, la suppression aussi obscure que soudaine de l'indemnité de difficultés administratives ne révèle que mieux la disette organisée.

A contrario, aucune réaction du Préfet lors de nos interpellations sur nos élèves vivants dans la rue, sans aucune aide ni ressource.

La politique d'austérité se mène contre les travailleurs et le « conclave » sur les retraites adopte désormais un cap clair : le départ à 64 ans, combattu par une majorité des français, ne peut plus être remis en cause. Pire, 64 ans ne serait plus suffisant et l'idée d'une retraite par capitalisation refait surface. Notre organisation syndicale a eu raison de quitter cette mascarade dès le premier jour.

La guerre en Ukraine, le génocide à Gaza, les conflits à travers le monde ne sauraient être instrumentalisés pour écraser les droits et les libertés, pour écraser les travailleurs et les faire contribuer à un effort de guerre en rognant sur les « dépenses sociales ».

Nous voulons un cessez le feu partout, une vie digne, l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation du point d'indice, la création de postes. Nous nous opposons aux mesures racistes du gouvernement Macron-Bayrou-Retailleau !

**Alors ce 1<sup>er</sup> mai ne peut pas être seulement le défilé traditionnel des travailleurs et travailleuses défilant pour les acquis sociaux. Il s'agit désormais de manifester notre attachement indéfectible à des conquêtes sociales arrachées par des luttes déterminées pour l'émancipation, la liberté, la paix !**

**Pour toutes ces raisons, et bien d'autres encore, le SNFOLC 67 appelle à rejoindre massivement le cortège de l'UD FO 67, à 10h, place Kléber.**



# 1<sup>er</sup> MAI

**pour la paix,  
pour la satisfaction  
des revendications !**

**De l'argent  
pour l'École !  
Pas un euro  
pour la guerre !**

**CESSEZ-LE-FEU À GAZA, EN UKRAÏNE, ET  
PARTOUT DANS LE MONDE**

**ABROGATION DE LA RÉFORME DES RETRAITES,  
MAINTIEN DES RÉGIMES EXISTANTS**

**AUGMENTATION DES SALAIRES  
ET DE LA VALEUR DU POINT D'INDICE**

**ANNULATION DES FERMETURES DE CLASSES,  
CRÉATION DES POSTES NÉCESSAIRES**

**NON AUX MESURES RACISTES DU  
GOUVERNEMENT MACRON-BAYROU-RETAILLEAU**

*FO ne veut participer ni à l'instrumentalisation, ni à  
l'intégration des organisations syndicales de salariés dans une  
« économie de guerre », synonyme de renoncement et  
d'abandon des revendications des travailleurs*

FNEC FP

**FO**